

学校給食に使用する食材 については、毎日放射性 物質の検査をしています。

ふたば未来学園生徒数 合計 584人 中学校 180人 高等学校 404人 園児·児童·生徒数 小学校 153人 こども園 88人

合計 418人 中学校 110人 児童館 67人

R4.9.1現在

広野こども園ひろぱーく ☎0240-27-2345 広野小学校☎0240-27-2332 広野中学校☎0240-27-3224 ふたば未来学園 20240-23-6825

広野町児童館☎0240-27-3288 広野町教育委員会事務局 ☎0240-27-4166



演劇ワークショップ



↑演劇ワーク

ふたば未来学園中学校の生徒が9月1日(木)、本 校みらいシアターで演劇ワークショップを行いまし た。1年生は初めて1組・2組のメンバーを混ぜて行 い、最初は慣れないメンバーで戸惑う様子もありまし たが、演劇をつくっていく中で少しずつ前のめりにな り話し合って進める様子に成長を感じました。2年生 は決められたお題などを短時間で構成し、さらにブラッ シュアップを行い観衆を巻き込む演劇を発表しました。

Cafeふう からのお知らせ 営業時間:午前11時~午後6時

定 休 日:毎週土・日曜日

詳細はふたば未来学園のホームページをご覧ください。 https://futabamiraigakuen-h.fcs.ed.jp

> 主徒が運営しているカフェです。 どうぞお気軽にお越しください!

♪ げんキッズのご案内 /

「げんキッズ」は、就学前のお子さんを対象に、テー マ遊びや保護者同士で情報交換をする場で、保育士 などによる育児相談なども行っています。

今月は第2、4水曜日の午前10時30分~午前11 時30分です。皆さんの参加をお待ちしています。 ※受付は午前10時から、事前申し込みが必要です。※新型コ ロナウイルスの状況により中止になる場合もあります。

	開催日	会 場	内 容
	10/12(水)	広野町児童館	ミニ運動会
		持ち物:帽子、動きやすい服装	
	10/26(水)	広野町児童館 /	ハロウィンパーティー

問 広野町児童館 ☎0240-27-3288

双葉郡中学校英語弁論大会に出場



↑英語弁論大会に出場した坂元さん(左)と菊地さん(右)

8月30日(火)に楢葉町コミュニティセンターに おいて、双葉郡中学校英語弁論大会が行われました。 広野中学校から暗唱の部に3年生の坂元優大さん、創 作の部に2年生の菊地大翼さんが出場しました。3年生 の坂元優大さんは堂々とジェスチャーを交えながらの 発表を行い、2年生の菊地大翼さんはしっかりと自分の 意見を英語で発表する姿が大変すばらしかったです。

SAMURAI BLUE日本代表森保監督のレクチャー



↑森保監督よりレクチャーを受けるアカデミー生

森 悠貴(17期生/中1)

森保監督の話を聞いて印象に残ったことが2つあります。1つ目 はどんなときでもポジティブに行動するということです。小池選手 が代表の試合で活躍できたのはアカデミーを卒校後、様々な苦労を 重ねながらも常にポジティブな態度で行動できていた賜物である ということでした。2つ目はいつでもサッカーを好きでいるという ことです、つらい時やどん底にいるときでも、サッカーが好きであ ればどんな困難でも立ち向かえます。サッカーが好きということを 忘れずに常に上を目指していくことが大切だと思いました。

総合学習



↑総合学習の様子

9月8日(木)に、4年生の総合学習がありました。 広野町観光協会会長鈴木正範さんをお招きして、五社 山、浅見川大滝、高倉山遺跡などについて丁寧に教え ていただきました。

4年生も12月に「ふるさと創造学サミット」に参 加し、広野町のことについて調べたことを発表します。 とてもよい学習の機会となりました。

どんないろがすき?



↑お絵描きを楽しむたんぽぽ組のこどもたち

お絵描きを楽しむたんぽぽ組のおともだち。赤や青、 黄色などいろいろな色で思いおもいに絵を描いていま す。大きな丸や線を描いてニコニコ笑顔の子どもたち です!次は何色で描こうかな??

ひろの元気教室

チョイスday



↑「海の巨大絵画」に挑戦した子どもたち

水曜日の「ひろの元気教室」は参加者がやりたいこ とを選べる日です。今回は夏休み前から準備していた 「海の巨大絵画」に有志が挑戦しました。壁に貼った 大きな青い模造紙に思い思いの海の生き物を描きまし た。図書室の図鑑やタブレットを参考にしたり、オリ ジナルの生物を描いたり、折紙で海藻を作ったりと、 未来の芸術家たちによる個性豊かな海洋生物が壁を彩 りました。

広野町児童館

お月見会



↑「お月見会」の様子

9月10日(土)、は十五夜。お団子やススキ、秋に 収穫する野菜や果物を飾り、児童館では7日にお月見 会を行いました。まずは十五夜の意味や由来について お話を聞きました。それから館長先生手作りの紙芝居 の時間です!『うさぎがつきにいるりゆう』という ちょっと悲しいお話を子ども達は真剣に聞いていまし た。最後はみんなで美味しいお団子を食べ、楽しい時 間を過ごしました。

27 2022.10 広報ひろの 2022.10 広報ひろの 26